
 

RESULTADO DA AVALIAÇÃO DA AULA MAGNA DE 2015,  

REALIZADA PELOS ALUNOS DE CIÊNCIAS CONTÁBEIS 

Palestra: “A Importância dos Profissionais de Contabilidade e de Administração para o 

Desenvolvimento Econômico do Estado” 

Palestrante: Max Freitas Mauro Filho  

 

Data: 23/02/2015                                      

• 140 Alunos responderam a avaliação 

(Os números ao final de cada frase representam a quantidade de alunos 
que emitiram a mesma opinião/sugestão) 

 

1. DESCREVA OS PONTOS POSITIVOS 

• Os alunos ficaram atentos e participaram 

• Fiquei mais informada sobre a política e economia do nosso estado - 2 

• O lado bom do evento foi que aprendemos e ficamos mais atualizados, 

sobre a real situação da política do Brasil 

• Conhecimento do assunto – 15 

• Aprimoramento 

• Conhecer a coordenação da escola, aula diversificada 

• Iniciou mais ou menos, e no final que gostei 

• O lado político do governo atual - 3 

• Ganho de experiência 

• A presença do palestrante 

• Transferência de conhecimento do palestrante para os ouvintes - 2 

• Contato com a faculdade, seriedade, comida 

• Política 

• Aprendemos bastante sobre o Espírito Santo - 5 

• Em relação do que ele falou está muito coerente 

• Nenhum – 4 

• Que qualquer ato de falência o contador tem participação. Comentou a 

importância do contador em grandes indústrias, empresas. 



• Esclarecimento e conhecimento do assunto abordado - 4 

• Motivação profissional, dicas de crescimento profissional, nova visão no 

modo de atuar no mercado 

• Reuniu alunos e antigos alunos em um encontro profissional na 

faculdade, conteúdo.  

• Conhecer novos fatos, transmitidos por pessoas experientes, e que, 

dominam o tema abordado. 

• O renome do palestrante, muito bem informado e inteligente - 9 

• Visão política de alguém que vive o que falou 

• Maior conhecimento no assunto que foi abordado 

• A palestra foi de fácil entendimento para o público, levando fácil 

aprendizado - 2 

• Organização 

• Palestra de assunto atual - 2 

• Apresentação do corpo docente para os novos alunos 

• Bom por ser palestra, sempre é bom ter mais conhecimento 

• Aprendi em parte o que ainda não sabia sobre o petróleo, fiquei mais 

informada da história do Brasil. 

• Apesar de falar sobre política, o conteúdo foi interessante.  

• Coffe Break – 4 

• Interação entre palestrantes e alunos 

• Interação dos novos alunos, publicidade para a faculdade 

• Estar participando de um evento oferecido pela escola, e com pessoas 

que fazem parte da nossa política.  

• A presença de nomes relevantes na sociedade, como o deputado – 3 

• O ponto positivo foi quando ele falou sobre o tema da palestra 

• Interesse da instituição em inovar na forma de conhecimento - 5 

• Organização – 6 

• Horário 

• Divulgação – 2 

• Saber que o estado é o segundo maior em produção de petróleo, e que 

muitas coisas na política influenciou na economia do estado 

• Aprendi um pouco da importância do ser contador 

• Adquiri muita informação importante para minha vida profissional 

• Ponto extra, créditos - 2 

• Esclarecimento de dúvidas, saber mais sobre as estatísticas brasileiras 

• Domínio do assunto, críticas sobre o governo atual 

• Falou a verdade sobre o PT 

• Descreveu alguns pontos do momento financeiro do Brasil 

• O palestrante demonstrou alguns pontos negativos do governo federal 

em relação ao ES 

• Esclarecimento de dúvidas a respeito do governo atual 



• Conhecimento do passado econômico do ES 

• Clareza do tema 

• Conhecer um pouco mais o nosso estado, e sobre os royalties do 

petróleo 

 

 

 

2.  DESCREVA OS PONTOS QUE DEVEM SER MELHORADOS 

• O assunto a ser falado - 3 

• Trazer palestrante que entenda o assunto abordado - 7 

• Foi tudo bem feito. A única coisa que deixou a desejar foi o palestrante 

fugir do assunto do tema da palestra. Não fugir do tema. - 33 

• O conteúdo, o material apresentado  

• Abordar assuntos mais favoráveis às áreas de Contabilidade e 

Administração - 9 

• Adequação do tema diante o palestrante 

• O palestrante tem que focar no assunto que foi pedido, não ficar falando 

de política - 6 

• Podia ter aproveitado mais o tema 

• Não falar sobre política - 4  

• Ter palestras que melhoram os conteúdos estudados - 2 

• Outros assuntos 

• Mais eventos 

• Pessoas com conhecimentos mais qualificados 

• Disponibilizar mais cadeiras - 2 

• Em relação à faculdade, modo de considerar faltas. Alguns alunos quase 

não estão presentes nas aulas, e observo aprovações. No primeiro dia 

de aula que estive na faculdade foi abordado que seria aula presencial. 

• Maiores conteúdos - 2 

• Maior divulgação – 5 

• Organização 

• Citações antes e pós-discurso, diminui o tempo do palestrante 

• Nada a declarar - 2 

• Horário, começar mais cedo - 2 

• Espaço físico – muita gente 

• O palestrante propôs seus próprios interesses - 2 

• Entrosamento dos alunos 

• A palestra ficou monótona, pois ele falou muito.  

• Usar slides nas palestras - 3 

• A hora da entrega dos relatórios  

• O desenvolvimento do assunto, ser mais objetivo – 2 



• A palestra e o palestrante - 2 

• Abordar somente assuntos relacionados à Contabilidade  

• Não chamar políticos para as palestras, pois esse é um ponto totalmente 

desanimador para o Brasil, e você é tratado como bobo.  

• Abordar assuntos mais relevantes e que somem para o nosso 

crescimento profissional 

• Auditório (ar condicionado), lista de chamada 

• Explicar detalhadamente 

• O silêncio  

• O domínio do assunto 

• Algo mais produtivo e interessante 

• O tema abordado não foi divulgado para o evento 

• O entrosamento dos alunos com o palestrante 

• Coffe Break (café) 

• Pessoas mais experientes no tema em destaque 

 

3.  DÊ SUA SUGESTÃO PARA OS PRÓXIMOS EVENTOS 

• Que os assuntos sejam relacionados à contabilidade, porém realista, 

realmente o que é real 

• Palestras motivacionais - 2 

• Trazer palestras que aborde o tema de administração e ciências 

contábeis - 15 

• Avaliar melhor os palestrantes - 3 

• Para o próximo palestrante ter mais foco no tema e domínio - 2 

• Trazer contadores especializados, que abordem assuntos que estão no 

auge do mercado de trabalho.   

• Continuar com os eventos da aula magna, eventos estudantis etc. 

• Aulas mais práticas e com profissionais das áreas dos cursos - 3  

• Dispor pontos para ser argumentados pelo palestrante 

• Dar ênfase ao tema descrito, para os alunos absorverem o conteúdo.   

• Palestras sobre os programas que os contadores usam 

• Administração organização contábil 

• Pessoas mais qualificadas 

• Fazer eventos mais objetivos 

• Palestras de CRC 

• Eventos esportivos - 2 

• Outra gincana 

• O palestrante deve saber o tema da palestra - 2 

• Não fugir do tema - 5 

• Trazer pessoas com história de crescimento (ex: ex-alunos que estão 

bem sucedidos) 



• Mudar modo de avaliação para eventos como este. O relatório exigido 

para que fossem concedidos os créditos, deveria ser entrega em outro 

dia. Não seria interessante um palestrante falar e o auditório de cabeça 

baixa 

• Maior divulgação - 2 

• Mais palestras 

• Uma aula maior incentiva aos alunos 

• Mais agilidade nos dizeres antes da palestra 

• Tem que melhorar a comida 

• Aprimorar o palestrante ao tema para que se aprofunde e traga mais 

novidades 

• Atuação do contador em vários ambientes profissionais, ou melhor, no 

mercado de trabalho 

• Teatro  

• Música ao vivo – 2 

• Abertura para perguntas dos alunos aos palestrantes - 2 

• Abrir uma conversa sobre as profissões (administrativo/contador), ou, 

uma palestra sobre as principais atualizações ocorridas que afetam não 

só o profissional, mas também a população, como exemplo, as 

mudanças trabalhistas  

• Melhorar o tempo das palestras - 2 

• Ser mais específico, dominar o assunto 

• O evento foi bom, mas tem que olhar pontos de melhorias em relação 

dos assuntos no critério dos cursos que existem na instituição 

• Trazer mais palestrantes 

• Que fale mais sobre o assunto e não sobre política - 2 

• Melhorar 

• Mais palestrantes com experiências diferentes 

• Mais organização 

• Profissionais que tenham um conteúdo mais específico 

• Certificar que o tema seja abordado na palestra 

• Uma palestra que fale sobre SPED, mas, que seja mais dinâmico  

• Uma música de apresentação na abertura 

• Palestra sobre aproveitamento dos créditos 

• Pontuação nos créditos 

 

 

RESULTADO DA AVALIAÇÃO DA AULA MAGNA DE 2015,  

REALIZADA PELOS ALUNOS DE Administração 

Palestra: “A Importância dos Profissionais de Contabilidade e de Administração Para o 

Desenvolvimento Econômico do Estado.” 



Palestrante: Max Freitas Mauro Filho  

 

Data: 23/02/2015 

• 74 Alunos responderam a avaliação 

(Os números ao final de cada frase representam a quantidade de alunos 
que emitiram a mesma opinião/sugestão) 

 

1. DESCREVA OS PONTOS POSITIVOS 

• Conteúdo -2 

• Nenhum - 2 

• Bom palestrante, conteúdo da palestra importante 

• Os conteúdos trabalhados serviram para nos aprimorar na nossa 

vida pessoal e profissional 

• O palestrante mostrou domínio sobre o tema - 8 

• Bem organizado – 9 

• Boa apresentação – 7 

• O ponto positivo foi à participação de um governador, e o 

incentivo passado 

• Foi interessante para o nosso conhecimento e aprimoramento 

profissional 

• O palestrante não entrou a fundo no foco da palestra 

• Importantes ideias sobre inovação na administração que incidem 

na economia do estado 

• O conhecimento político e de mercado 

• Apresentou-nos dados importantes 

• Aula diferente que saiu da rotina 

• Incentivo, motivação e conhecimento 

• Informação 

• Modo de avaliar 

• Foi bem persuasivo no assunto abordado 



• Abrangência 

• Teve boa divulgação 

• Abertura das aulas, conhecer exemplos de administradores 

• O palestrante escolhido falava muito bem, era ótimo orador 

• Os créditos – 3 

• Participantes da palestra 

• Assunto citado, administração pública 

• Palestrante mostrou a realidade do governo atual – 2 

• Palestra simples e de fácil entendimento 

• Bom 

• Franqueza e objetividade da palestra 

• Palestrante transmitiu conhecimentos pelos acontecimentos 

atuais 

• Tema abordado 

• Pontualidade 

• Palestrante com conhecimento, capacidade de gestão 

• Não foi demorado e nem enjoado 

• Boa abordagem do conteúdo, tema importante 

 

 

 

2.  DESCREVA OS PONTOS QUE DEVEM SER MELHORADOS 

• Palestrantes 

• Nenhum – 6 

• A organização do espaço 

• Ter mais hábitos, falar com mais pausa, ser mais explicativo 

• Mais locais para os alunos se acomodarem - 7 

• O tempo da palestra devia ser mais longo – 2 

• Ter mais vezes palestras - 2 

• Divulgação – 4 

• Falar melhor, ter mais domínio 

• Foco no tema - 2 

• Conhecimento político 

• Ar condicionado (climatização) - 8 

• Mais palestrantes 

• Tema mais produtivo, palestras mais atraente 

• Pontualidade - 3 

• Demorou muito para começar e não achei a palestra tão 

educativa 

• Sonorização e músicas – 3 

• Ambiente agradável e confraternização no final 



• Conteúdo da palestra 

• Mais cadeiras - 3 

• Apresentação da faculdade 

• Deveria ter mais conteúdos diversificados 

• Palestras voltadas para nosso curso com domínio 

• Espaço físico, acomodação dos alunos 

• Palestrante que discorre sobre o tema 

• Procurar temas mais objetivos para o nosso aprendizado 

 

 

3.  DÊ SUA SUGESTÃO PARA OS PRÓXIMOS EVENTOS 

• Mais organização - 2 

• Nenhuma 

• Exibir e promover mais vezes eventos no ano - 2 

• Conter slides, para ajudar na compreensão – 3 

• Aumentar a palestra – 5 

• Mais palestrantes, para obter opiniões - 2 

• Motivação - 2 

• Temas melhores e atuais - 2 

• Palestra sobre montar um negócio próprio 

• Palestrante mais dinâmico 

• Mais lugares para melhor acomodação – 3 

• Eu prefiro palestras com apresentações no power point, prendem 

mais a atenção, na minha opinião 

• Melhor divulgação 

• Palestrante que foque no tema abordado e traga mais 

informações a cerca do conteúdo 

• Palestrante sem ser político e que tenha domínio do conteúdo 

• Conteúdos mais voltados para áreas de administração ou 

contabilidade 

• Valer mais créditos 

• Melhorar climatização do auditório -2 

• A FACCACI poderia fazer mini cursos durante o semestre 

• Mitigar os pontos que devem ser melhorados 

• Palestras voltadas para o mercado atual 


